
第６回コミュニケーション集会

日々のお仕事お疲れ様です。
株式会社ぱぱすに出向している組合員の皆さまを対象に、集合型によるコミュニケーション

集会を「東天紅上野本店」にて開催しました。当日は、株式会社ぱぱすから河内社長、秋山Ｓ
Ｖ、伊藤ＳＶ、永田ＳＶにもお越しいただきました。河内社長から、株式会社ぱぱすで働く全
ての従業員に対しての思いをお話いただく貴重な機会となりました。ぱぱすユニオン執行部の
方々にも参加して頂き、出向されている皆さまとのつながりを築くことができました。
グループに分かれての座談会では、店舗状況や労働組合活動について有意義な時間を過ごす

ことができました。
交流会では、直接河内社長とお話することができ「ぱぱすで頑張ります」「お客様のために

接客に力を入れていきます」「言われて来たけど参加してよかった」「このような集会に参加
したことで、縦と横の繋がりができ、会社の制度の理解も深まりました」「ぱぱすの良いとこ
ろを再認識できました」など沢山の声を頂きました。
ご参加いただいた皆さまありがとうございました。

２０２３年５月１０日（水）東天紅上野本店

株式会社ぱぱす
河内社長

ぱぱすユニオン
岡委員長

代表者挨拶
砂川委員長

労働組合HPへの
QRコード
パスワードは

mrousokマツモトキヨシ労働組合 組合員用です。

１７２２号
２０２３.５.２２日発行
発行人／砂川 佳信
編集人／倉持 有介
作成者／林 悦子
TEL／０４７―３４５－９１８０
FAX／０４７―３４５－９１８１
MAIL／mkunion＠cocoa.ocn.ne.jp

東京支部強化とＷＡＹの浸透

進行
竹谷中央執行委員

執行部・支部長



１７２２号２面

・はじめて組合活動に参加しましたが楽しかったです。
・出向者の役職問わず、不明な点を共有できた。
・普段お会いすることがない方々とたくさんお話が出来て良かった。
・このような会は意見が伝えやすい。有意義な時間だと感じた。
・組合活動に初参加し、組合活動が分かった。他の方にも参加を勧めたい。
・他店舗の方と知り合い、情報交換できたので、このような会に参加できて良かった。
・ぱぱすの良い所のお話をたくさん聞けて良かったです。
・今後も定期的に開催を希望します。

※他多くの意見・感想をいただきました。

ご参加いただいた皆さまからの感想

＜マツキヨココカラWAY＞３私達一人一人が共有する喜びの心
■私達は、職場での経験を通じて人間として成長してゆくことに喜びを感じます。

ご参加いただいた皆さま

座談会・交流会のひとコマ
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